MESSAGE AUX PARENTS



La GUIGNOLÉE

du l^{er} au 17 décembre 2018

Du 1^{er} au 17 décembre prochain, le conseil d'élèves de l'école Gérin-Lajoie invite la communauté à venir en aide à ceux qui sont dans le besoin.

Les élèves sont donc invités à apporter des denrées non périssables ainsi que des produits d'hygiène personnelle pour venir en aide aux familles dans le besoin (ex. céréales, riz, pâtes alimentaires, conserves, savon, dentifrice, shampoing).

Merci de votre collaboration!

Le conseil d'élèves